



# 三つ葉

No.18 2016年11月4日(金)

## 仙北市教育研究会研究大会

11月1日(火)、本校で仙北市教育研究会研究大会が行われました。この会は、仙北市の教育の重点「ふるさとを愛し、豊かな心と健やかな体を持ち、確かな学力を身に付けた仙北の子ども」の育成をめざして、授業参観と協議を通して、各校・各自の実践において相互に生かす研修の機会にするという趣旨で行われています。毎年、順番はおよそ①西明寺小・中②角館小・中③神代小・中④桧木内小・中⑤中川小・白岩小⑥生保内小・中と、6年に1回はこの研究会の会場校となります。



大勢の先生が周りにいてもしっかり自分の考えを発表できました。

本校では1年生の国語「むかしばなしのくにへいこう」、2年生の体育「ボールけりゲーム」、5年生の道徳「勝負とは何か」の3学級の授業を行いました。仙北市内の小中学校の先生方が中川小と白岩小に分かれ、本校にはおよそ80名が来校しました。どの授業も子どもたちが生き生きと発揮し、活動してくれました。参観した先生方には本校の授業の進め方や狙いなどを理解していただけたと思います。



自分で選んだ昔話のこんなどころが好きだったよとお話できました。



自分が頑張っただけでなく、他の人のいいプレーも見つけることができました。



全体会では、校長挨拶、熊谷教育長挨拶のあと、研究主任のR先生が本校の研修に関する概要説明を行いました。そのあとで5つの分科会(・国語部会・体育部会・道徳部会・ふるさと、キャリア部会・学びの基盤育成

部会②<学びの基礎力、学習習慣>)で協議会をもちました。

なによりも、大勢の参観者の中でも、子どもたちが生き生きと活動できて、この研究会を機会にまた一回り成長できた気がします。白岩小の底力を見せてもらいました。

## 講演会



先日パンフレットを配布しましたが、12日(土)午後6時より、角館榊細工伝承館で作家、高橋源一郎氏の文化講演会があります。興味のある方はどうぞ。入場無料です。

## ボランティア祭り



10月29日(土)角館交流センターで、仙北市ボランティア祭りが行われました。オープニングに器楽部のみなさんが出演し、「ふるさと」をハンドベルで、「きみをのせて」を合奏で、2曲演奏しました。とてもきれいな演奏で、会場のみなさんから大きな拍手をいただきました。白岩小の赤い羽根募金は、15,659円集まりました。ありがとうございました。

は、15,659円集まりました。ありがとうございました。